

Atelier consacré à la transformation des produits agricoles

Valoriser les produits du terroir

Willy NDONG
Libreville/Gabon

L'Organisation non gouvernementale (ONG) "Jeunesse environnement" a organisé, samedi dernier, à Libreville, un atelier de formation consacré à la transformation des produits agricoles locaux... Une douzaine de compatriotes ont reçu des formations théoriques et pratiques sur la fabrica-

tion de confiture à base de fruits locaux, des boîtes de conserves et autres biscuits faits à base de farine de maïs. Pour les responsables de l'ONG, cette formation a pour but de promouvoir l'entrepreneuriat "vert" et le développement local. « En clair, permettre à toute personne intéressée d'acquérir les bases ou formation pratique sur l'agroalimentaire en conformité avec la norme Iso 26000, sur le développement durable. Ainsi,



Photo : D.R

Les participants à l'atelier de formation sur la transformation des produits du terroir.

notre organisation a pensé à nos compatriotes, afin qu'ils apprennent, entre autres, à valoriser les produits de la terre. Il nous revient donc d'intéresser nos compatriotes au secteur de l'agroalimentaire. Ainsi, nous pourrions, dans le futur, limiter les importations», a affirmé Juliette Bengone fondatrice de l'ONG Jeunesse environnement. Prenait également part à cette formation notre jeune compatriote Ludovic Méwono, qui s'est ins-

crit à l'atelier "Boîte de conserve et biscuit fabriqué à base de farine de maïs". « Je suis curieux de tout ! Et j'aime quand j'apprends. Il faut que j'utilise utilement mon temps. Ainsi, je suis venu apprendre à fabriquer des boîtes de conserve et des biscuits à base de maïs. Je suis venu donc suivre cette formation dans la perspective d'apprendre à faire des conserves et des biscuits», a-t-il expliqué.

Signature d'un Protocole de partenariat BDEAC-Attijariwafabank Pour le financement des projets structurants

W. N.
Libreville/Gabon

LA Banque de développement des États de l'Afrique centrale (BDEAC), représentée par son président, Fortunato-Ofa Mbo Nchama, et le groupe marocain Attijariwafabank, ont récemment signé, à Casablanca au Maroc, un protocole

de partenariat. Celui-ci viserait à conjuguer leurs synergies en vue d'accélérer le financement des projets structurants au sein des pays membres de la Communauté économique et monétaire de l'Afrique centrale (Cémac). Selon le communiqué de la BDEAC parvenu à notre rédaction, à travers ce protocole, les deux institutions conviennent de coo-



Photo : D.R

Poignée de main entre le président de la BDEAC et celui du groupe Attijariwafabank au terme de la signature de l'accord.

pérer dans les domaines de la mobilisation des ressources financières, longue sur le marché financier international, le partage d'informations sur les opportunités de financement, le co-arrangement, la structuration de projets, l'assistance technique et le renforcement des capacités. Ce protocole de partenariat vient non seulement renforcer la coopération entre

deux institutions qui interviennent déjà dans plusieurs projets intégrateurs dans la sous-région, mais au-delà, promouvoir aussi la coopération Sud-Sud, qui s'est par ailleurs intensifiée ces dernières années avec l'entrée, le 21 juin 2017, du royaume du Maroc dans le capital de la BDEAC.

DU 15 OCTOBRE AU 15 DÉCEMBRE

CONCOURS CAPSULES



SAVOUREZ LE MOMENT

2 Voitures à gagner





SOUS TA CAPSULE 60cl UNIQUEMENT



+ DE 500.000 LOTS À GAGNER

Echangez votre capsule dans l'un des CKDO de Libreville ou de Port-Gentil pour récupérer votre lot. Avec une capsule 4 étoiles, inscrivez-vous et participez au tirage au sort pour gagner l'une des 2 voitures mises en jeu. Règlement du jeu déposé Chez Maître OBERDONO, huissier de Justice.

Partenaires :  & TOYOTA GABON